
 

 

 

公開参観日ありがとうございました 6/7（土） 

【校長講話より一部抜粋】「子育て・家庭」をテーマに話されました。 

 乳児はしっかり肌を離すな：この時期はスキンシップが大切です。目と目

を見つめ合って、たっぷり愛情を与える時期です。乳児期に愛情をたっぷり

と与えられると、安心感が生まれ、人とのかかわりや身の回りの世界とのか

かわりも、受けいれやすくうまくいきやすくなります。 

幼児は肌を離せ・手を離すな：そろそろ自立へのステップが始まります。

ただし、善悪の判断のつかない年齢だから、手を離したら、気の向くままど

こへ行っちゃうかわからない。手を離してはいけないよということです。 

 少年は手を離せ・目を離すな：少年期は社会にでるための準備期間です。

自分で、善・悪を判断し、自分で決断していく練習をさせないといけない。

ただし、少年期だから、時には自分で決断したことも、間違うことだってあ

る。時には無茶をしたり、ルール破りをしたり・・・だから道を踏み外しそ

うになったら、真剣に叱ってやる。そのために、目を離してはいけない。 

 青年は目を離せ・心を離すな：青年期は、まもなく社会に巣立っていく時

期です。一人前という接し方が必要です。子どもを信頼して、自由にさせて

やらないといけない。もう、お前の好きにすればいい。でも、いつまでもお

前のことは信頼しているから安心しなさい。子どもからすれば、信頼して巣

立たせてもらったことがわかるから、親を悲しませるわけにはいかない。 

最後に、楽しい子育てのヒントになるカレンダー標語（PTA 連合会作成）と

「お母さんは見守り隊」を紹介して話を終えました。 

【地域の方とともに】屋代小学校では、地域の方を

毎年講師に招いて、地域の

歴史・文化や自然について

学習しています。今年も、

屋代を語る会の皆様を中心

にご協力いただいておりま

す。また、この日は６名の学校評議員の皆様にも授業を参観していただきま

した。その後の懇談会では、授業の感想や地域での子どもたちの様子、学校

への意見要望などをお聞きしました。 
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全校で 1100 冊の目標を達成！前期読書週間 

 図書委員による紙芝居が終わると「あーおもしろかった」とつぶやいて満

足そうに戻っていく子供たちの姿が印象的でした。期間中には読み聞かせボ

ランテｲアの方々による読み聞かせも行われました。楽しみながら本に親しむ

貴重な時間となりました。ご協力をいただいた保護者の皆様に感謝です。 

 

 

 

 

第１8 回更埴小学校陸上競技大会 入賞者 

３年１００M男子 ２位 平原颯太 ４位 山田希琉  ３年１００M女子 ５位 佐久間萌佳 

４年１００M男子 ４位 永井一羽 ５年１００M男子 ２位 宮川優旗 ４位 吉川颯馬 

５年１００M女子 １位 堀内和 ４位 髙山葵衣 ６位 宮本真惟 

６年１００M男子  ２位 北澤駿介 

６年１００M女子  ２位 小林汀愛羅 ５位 岸田美咲 ６位 若林里歩 

走り幅跳男子    ２位 中島楓 ４位 山田碧斗 ６位 美齋津大樹  

走り幅跳女子     １位 武田成未   

ボール投げ男子    ３位 吉里颯太 ５位 牛越祥太  

ボール投げ女子   １位 北村玲奈 ２位 西澤潔  

３位 中山桃花 ４位 髙橋孝美 

          ５位 星野里奈 ６位 宮﨑愛美  

５・６年１０００Ｍ ５位 山本愛美 

男女混合リレー（４×１００m）４位 栗原招太郎・渡辺渓心・大倉澪・諏訪彩羽 

男子リレー（４×１００m）    １位 南山拓海・北澤駿介・宮下順成・美齋津大樹 

４位 宮川優旗・吉川颯馬・中島楓・山田碧斗 

女子リレー（４×１００m）   １位 西澤潔・小林汀愛羅・岸田美咲・若林里歩 

                ４位 髙瀨朱華・宮本真惟・武田成未・山本愛美  

 

 
水筒持参（運動会まで）！  中身は：水・お茶・スポーツドリンク 

＜スポーツドリンクの場合は次の点にご注意ください＞ 
○スポーツドリンクには塩分や糖分が多く含まれます。毎日飲み続けることに

よる、むし歯・肥満・ペットボトル症候群などのリスクも考慮しましょう。 
○ スポーツドリンクは水で薄めて飲むことをおすすめします。 
○ ペットボトルのまま持ってくることをせず、水筒にいれてきましょう。 

子どもが本を読んでくれて、それを聞きました。小さい頃は読んできかせてい

たのに、成長したなと思い涙が出ました。今までノーテレビには取り組めなか

ったのが今回は１日だけですができて、静かな時間を過ごせてよかったです。 


